

Communiqué de presse  
Saint-Quentin, le 7 décembre 2017

## Le prix de l'Innovation pour Déclic Pro !

L'Agglo du Saint-Quentinois s'est vue décerner le **prix de l'innovation pour le nouveau service de réservation de transports Déclic Pro** lors de la 26<sup>e</sup> édition du Palmarès des Mobilités, organisée par le magazine « Ville, rail et transports » à Paris ce 6 décembre 2017. Gilles Gillet, vice-président en charge des transports et de la mobilité de l'Agglo du Saint-Quentinois, était présent pour recevoir ce prix avec l'agence Pastel.

Mis en place dans le but de favoriser le **développement de la mobilité professionnelle**, le service Déclic Pro permet aux salariés des entreprises de bénéficier d'un service supplémentaire adapté à leur activité en dehors des heures d'ouverture du réseau et sur réservation à l'aide d'un numéro vert (0 800 800 828, appel gratuit depuis un poste fixe). Il est géré par le délégataire de service des transports de l'Agglo, Pastel.

Ce prix confirme l'**engagement de l'Agglo du Saint-Quentinois à faire de l'innovation une priorité dans les compétences qu'elle exerce** : ici le transport, mais également la Robonumerique pour le développement économique ou encore l'innovation managériale en interne.

Retrouvez toutes les informations sur le service Déclic Pro sur <http://buspastel.fr>  
Agence Pastel - 03 23 62 62 62 - [contactpastel@transdev.com](mailto:contactpastel@transdev.com)

Contact Agglo du Saint-Quentinois :  
[www.agglo-saintquentinois.fr](http://www.agglo-saintquentinois.fr)  
[communication@casq.fr](mailto:communication@casq.fr)